

Los Dragones Vitrianos

Autor AGRAMAR
viernes, 26 de octubre de 2007

ATENCION:POSIBLE SPOILER

Los Dragones Vitrianos son los regimientos de Guardia Imperial de Vitria. Había hecho muy famosos durante la Campaña de los Mundos Sabbat. Ellos solian atacar con muchas armas especiales, como las Armas de Plasma(rifles de plasma y pistolas plasma) y suelen usar armaduras cubiertas de cristal para protegerlos. También,son famosos por ser tropas muy disciplinadas porque cada uno sabe el Código de Honor de Vitria, el Byhata .

Los Dragones Vitrianos son famosos de sus Armaduras de cristal que los protegen de los rayos de energia y luz y ademas los enemigos suelen quedar cegados en un campo de batalla asoleado. El vitrianos es un pueblo de piel oscura. Su mundo y tropas esta basado en los antiguos ejercitos Hindues y Persas.

Los Dragones Vitrianos lucharon contra los Patricios de Jantine para proteger a sus aliados, los Fantasmas de Gaunt. Los Dragones Vitrianos estaba en la Campaña de Solypsis y lucharon codo con codo con las tropas de los Sangreazul Volpone contra la traición del gobernador Gideon de Solypsis

Traducido y adaptado por Me del Lexicanum.Dedicado a Kitiara.